



## Sortie cohésion pour deux classes de 3ème (3A et 3B)

publié le 01/10/2021

Rochefort - le pont Transbordeur - la Corderie

---

### *Descriptif :*

Les 3èmes A et B ont effectué leur journée "cohésion" les 24 et 28 septembre à Rochefort.

---

Deux classes de 3ème ont passé une journée à Rochefort pour créer une dynamique et une cohésion de classe. Grâce à des activités sportives et culturelles, les élèves ont partagé des moments forts qui seront sûrement gravés dans leur mémoire de collégiens.

Les professeurs organisateurs ont construit un programme qui a permis à tous de participer, pour une classe le choix fait a été d'emprunter les lignes de bus, pour l'autre classe le choix s'est orienté vers une sortie cycliste. Celle-ci a été précédée d'un contrôle technique des vélos effectué dans le cadre de la semaine de la mobilité, par le Conseil Départemental organisateur d'ateliers pour les collèges.

Un déjeuner sur l'herbe a été le moment de reprendre des forces pour profiter pleinement des nombreux ateliers concoctés par les enseignants pour découvrir le patrimoine local sous différents angles.

Ces sorties marqueront sans nul doute le début d'une histoire collective.

---